

100歳おめでとうございます

8月に100歳を迎えた宮崎さんに、市長からお祝い状とお祝い金が贈られました。



宮崎 キヨ子さん
(大正11年8月11日生)



子どもナイトミュージアム初開催 妖怪について学んで体験しました

8月7日、合志マンガミュージアムで子どもナイトミュージアムを開催しました。これは同館が8月8日の妖怪の日にちなみイベントを企画したもので、小学生と保護者約30人が、地域ゆかりの妖怪や、マンガと妖怪の関わりについて講義を受けたり、イラストを描いて缶バッジを作ったりしました。橋本博館長は「親子で楽しめるイベントを開催できてほっとしました」と話しました。



橋本館長の妖怪マンガ講座を受ける参加者たち

妙泉寺公園

“夏だ！休みだ！ラジオ体操だ！”

7月23日、妙泉寺公園で朝のラジオ体操の会が、夏休みラジオ体操のオープニングを行ないました。当日は快晴に恵まれ、午前6時30分のラジオに合わせて地元の小学生や地域住民が元気に体操を行ないました。地域企業や更生保護女性会、郵便局、北合志警察署の協賛で、参加した子どもたちへプレゼントが配られ、代表の東海三さん(須屋)は「ラジオ体操で毎日元気に過ごしましょう」と話しました。



200人以上が参加しました

第15回体育堂ソフトテニス選手権大会 合志楓の森中学校 男子団体 優勝

7月30日、県民総合運動公園で第15回体育堂ソフトテニス選手権大会が開催され、合志楓の森中学校が男子団体の優勝し、県内48チームの頂点に輝きました。

主将を務めた志賀圭佑さん(2年)は「選手全員が実力以上の力を出すことができ優勝しました。これまで以上に応援されるチームになっていきたいです」と今後の抱負を語りました。



合志楓の森中学校団体メンバーの皆さん

『合志市ふるさとカルタ』の 寄贈式を行ないました

7月14日、西合志南小学校で『合志市ふるさとカルタ』の寄贈式を行ないました。この式は、市教育委員会が市内小中学校にカルタを寄贈したことを記念して開催したものです。中島教育長から児童代表としてカルタを受け取った、6年生の岡本榊奈さんと野口美咲さんは「このカルタを使って市のことを学び、将来も合志市への愛着を持ちたい。ありがとうございました」と感謝の言葉を述べました。



代表としてカルタを受け取った子どもたち

ビーチサッカー国際大会 日本代表として出場

7月21～24日、木船祐樹さん(野々島)がビーチサッカー日本代表としてスペインで開催されたMundialito 2022 Gran Canariaに出場しました。3試合を戦い、2得点を決める活躍で、チームに貢献しました。木船さんは「日本代表への定着、令和5年3月のアジア予選突破、そしてその先のW杯優勝を目標に日々のトレーニングに励みたい」と今後の意気込みを語りました。



今後の活躍が楽しみです

地方自治の発展に大きく寄与 高齢者叙勲を受章

7月4日、元西合志町議会議員の上野慶一さん(東)に勲記・勲章の伝達を行ないました。上野さんは、昭和58年5月に地域住民の推薦を得て西合志町議会議員に初当選し、平成7年4月までの間、3期12年の永きにわたり在職しました。議会の円滑な運営に尽力するとともに地方自治の伸展に大いに貢献した功績が認められ、高齢者叙勲として旭日単光章が授与されました。



市役所で伝達式、記念撮影

第3回Growカップ開催 チーム一丸となって掴んだ優勝

7月9、10日に、市総合運動公園で合同会社グロウが第3回Growカップを開催しました。これは、廣田幸治代表がコーチを務めるタイケンスポーツクラブとの協力で開催したものです。県内外から16チームが参加しました。優勝した、TAIKEN.FC熊本の田川響生さん(合志楓の森小6年)は「普段できないチームと対戦できて楽しかったです。優勝もできて良かったです」と感想を述べました。



TAIKEN.FC熊本の皆さん